

## ABSTRAK

**Serda Mulyasa Insani : Pengaruh Audit *Delay* dan *Fee* Audit Terhadap Kualitas Audit pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Periode 2018-2022**

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya perbedaan hasil yang dilakukan oleh penelitian sebelumnya. Kualitas audit yang baik dapat menyebabkan laporan keuangan semakin dipercaya keasliannya. Kualitas audit tergantung pada independensi dan kompetensi auditor. Independensi dan Kompetensi seorang auditor bergantung pada pengalaman maupun sikap skeptis yang dimilikinya. Pengalaman auditor akan meningkat dikarenakan telah terbiasa dengan pekerjaannya, sehingga auditor akan bekerja secara efisien dan lebih tahan terhadap tekanan klien.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui serta menganalisis 1) pengaruh audit *delay* secara parsial terhadap kualitas audit, 2) pengaruh *fee* audit secara parsial terhadap kualitas audit, 3) pengaruh audit *delay* dan *fee* audit secara simultan terhadap kualitas audit pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2018-2022.

Audit *delay* adalah rentang waktu yang dibutuhkan untuk memeriksa laporan keuangan perusahaan dan membuat laporan audit yang dihitung sejak akhir tahun tutup buku perusahaan sampai dengan tanggal laporan audit diterbitkan. *Fee* audit merupakan honorarium yang dibebankan oleh akuntan publik kepada perusahaan auditee atas jasa audit yang dilakukan akuntan publik terhadap laporan keuangan. Kualitas audit dapat diartikan sebagai bagus tidaknya suatu pemeriksaan yang telah dilakukan oleh auditor.

Penelitian ini menerapkan pendekatan deskriptif dengan metode kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang diterapkan menggunakan metode purposive sampling. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder, yakni laporan keuangan tahunan yang telah diaudit dari perusahaan yang terdaftar dalam Jakarta Islamic Index (JII) dalam rentang waktu 2018 hingga 2022. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi logistik.

Hasil penelitian mengidentifikasi bahwa 1) nilai signifikansi audit delay sebesar 0.839 sehingga audit delay secara parsial tidak berpengaruh terhadap kualitas, 2) nilai signifikansi fee audit sebesar 0.629 sehingga fee audit secara parsial tidak berpengaruh terhadap kualitas, 3) nilai signifikansi audit delay dan fee audit sebesar 0.870 sehingga secara simultan tidak berpengaruh terhadap kualitas.

**Kata Kunci: Audit *Delay*, *Fee* Audit, Kualitas Audit.**